
Herr Quiter teilte mit, dass das Land mit höchster Priorität die Revision des KiBiz durchführen 
werde. Es werde voraussichtlich eine landeseinheitliche Beitragstabelle eingeführt und das erste 
oder dritte Jahr in der Kindertagesstätte beitragsfrei werden. 
 
Im Ausschuss bestand daher Einvernehmen, die Revision des KiBiz abzuwarten. 
 
Herr Lübken sagte zu, dass die Verwaltung unverzüglich nach bekannt werden der 
landesrechtlichen Regelung auf die Angelegenheit zurück komme. 
 
Hinweis: 
 
Auf Bitte des Herrn Waldästl werden nachfolgend die Kinderzahlen je Einkommensgruppe 
mitgeteilt: 
 

Einkommensgruppe. Anzahl der Kinder 
1 411 
2 205 
3 251 
4 218 
5 195 
6 373 

 


